

01.08.2019 17:25

Die Hilfe geht weiter

Die Hilfe geht weiter



Kaum waren die VM-International-Mitarbeiter Siegfried und Monika Bongartz in Malawi gelandet, nahmen sie wieder die Arbeit auf, um den Opfern des Zyklons Idai im Süden Malawis zu helfen.

Ihr aktueller Rundbrief ist bewegend zu lesen:

"Bis jetzt erhielten etwa 1500 Familien, jeweils 1 Sack. Insgesamt waren es 60 Tonnen Mais, die wir verteilt haben. Bewegt hat uns, zu sehen, dass jedes Maiskorn, das auf den Boden gefallen war, aufgesammelt wurde. Daran konnten wir sehen, wie sehr jedes einzelne Korn geschätzt wird. An dieser Stelle möchten wir auch den Dank der Menschen in Malawi an euch weitergeben.



Wer mehr über die Katastrophenhilfe in Malawi und Mosambik lesen möchte, darf sich gerne ans Büro von VM-International (bisher: Velberter Mission) wenden oder über die neue Homepage: www.vm-international.de den Newsletter anfordern.

Vielen Dank allen Spendern!





Zurück